Giles, Citlal, "Ultimátum de Capama al gobierno estatal para que pague adeudos", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/17/index.php?section=politica&article=002n1pol

El director de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Acapulco (Capama), Miguel Angel Castro Salas puso un ultimátum al gobierno estatal para que en una semana pague su adeudo de 64 millones de pesos, de lo contrario advirtió, empezarán los cortes a escuelas, hospitales y el reclusorio.

Consultado en su oficina, dijo que entre los edificios que podrían sufrir cortes del servicios está el Centro Internacional Acapulco, las escuelas a las que se les limitará el servicio así como los hospitales y el reclusorio, "vamos a empezar a presionarlos desde ahí; ellos tienen recursos para pagar; la luz si no la pagan se la cortan, entonces por qué no pagar el agua".

Agregó que como tienen dinero, podrán abastecerse con la compra de pipas, por lo que no pueden echarle la culpa a Capama.

Evitó responder si estas acciones traería costos políticos, sin embargo atajó que no habrá marcha atrás, pues indicó que a muchos usuarios que no tiene recursos les están cortando el servicio "y el gobierno del estado si tiene para pagar, ¿por qué a ellos no y a un usuario común sí?".

Rechazó que sea una revancha política contra el gobierno de Zeferino Torreblanca por los bloqueos hacia el organismo, "por el contrario, si el secretario de salud dice que el agua no está clorada, que el estado pague sus adeudos para que se clore bien".

−¿Es un ataque?

-Si así lo quieren ver pues adelante, pero estamos obligados a cobrar.

El funcionario reconoció que la Capama adeuda al estado 22 millones por concepto del pago de nómina.

Acerca del cierre del sistema de captación Papagayo II por la limpieza de la presa La Venta, que hará la madrugada de este lunes la CFE, Castro Salas confió en que no sea "sabotaje" por parte de la Federación, ya que el acuerdo había sido que sólo una vez al mes se harían estos trabajos, sin embargo con este azolve, van tres veces en menos de un mes.

Reveló que como Consejo de Administración de Capama, se solicitó a la CFE que construya un pozo tipo Raney por los perjuicios a la Capama cuando se abren las compuertas, ese pozo sería utilizado sólo en estos periodos de limpieza de la presa para no quitar el servicio a la población.

Aseguró que en la temporada vacacional no hubo desabasto de agua en la zona hotelera como lo denunciara la directora de Aheta, Covadonga Gómez. El funcionario dijo que las hopederías que se abastecieron con pipas fueron los que tienen el servicio suspendido, como el hotel Cid, el Aca Bay y el Presidente.

23 mdp a Proder, dice

De su visita a México para reunirse con el director de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, el funcionario municipal dijo que en el transcurso de esta semana la Federación enviará los 23 millones de pesos que adeuda a Capama, recursos con los que construirán obras en colonias conurbadas.

Adelantó que el pago será en una sola exhibición, de modo que la paramunicipal podrá solventar algunos gastos urgentes.

Niega señalamientos

Sobre las declaraciones del secretario de Salud, Luis Barrera Ríos en el sentido de que Acapulco suministra agua sin clorar, Castro Salas informó que la Ssa nunca les informó ni les pasó reporte alguno de sus monitoreos, sin embargo admitió que en algunos casos están por arriba de la norma que es de 1.5 partes por millón y en otras zonas están un poco bajo, es decir 0.5 parte por millón que se utiliza de cloro.

Dijo que desconoce a qué se deben las declaraciones de Barrera, "sin un documento en mano, donde diga el lugar en el que se hizo el monitoreo pues de ser así son motivo de castigo".